

**Kleine Anfrage Bernhard Eicher (FDP): Wann gibt es gratis WLAN auch in der Stadt Bern?**

Gemäss der Antwort von Gemeinderätin Regula Rytz auf die Kleine Anfrage Christoph Zimmerli (FDP) „Gratis WLAN in der Stadt Bern“, erteilt am 24. Januar 2008, wurde für das Jahr 2008 WLAN-Zugang in Aussicht gestellt. Gemäss Medienberichterstattung vom Frühling 2011 (vgl. Blick am Abend vom 4. Mai 2011, S. 17) hat sich die Realisierung um mehrere Jahre verzögert. Damals wurde seitens der zu-ständigen Direktion eine rasche Realisierung durch die Firma TheNet-Internet Services AG versprochen. Wir schreiben nun den 29. März 2012, der Zugang zu WLAN ist noch immer nicht realisiert.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wann kann mit einem stadtweiten WLAN-Zugang gerechnet werden?
2. Welches sind die Gründe für die erneute Verzögerung?
3. Wird dieser Zugang für die Benutzer kostenlos sein?

Bern, 29. März 2012

Kleine Anfrage Bernhard Eicher (FDP)